

10. Februar 2011

Wieder Frauentagsfeier in Bernau

Wieder Frauentagsfeier in Bernau

Der Internationale Frauentag jährt sich in diesem Jahr zum 100. Mal – ein Grund mehr, die in Bernau bereits zur Tradition gewordene Feier zu begehen. Die Stadt, der Verein Bildung & Begegnung & Zeitgeschehen Bernau (bbz), die evangelische Kirchengemeinde und der Bildungsträger Protec GmbH laden alteingesessene und zugewanderte Frauen ein, am Dienstag, dem 8. März, von 15 bis 17 Uhr in den Tobias-Seiler-Saal, Kirchplatz 8 zu kommen.

Bei Kaffee und Kuchen gibt es Gelegenheit, den Nachmittag aktiv mitzugestalten und sich so etwas näher kennen zu lernen. Außerdem wird ein Dia-Vortrag über Frauen aus Chile gezeigt.

Wer möchte, kann wieder mit Selbstgebackenem oder einem anderen kleinen Beitrag für das Büfett überraschen. Für die Kinderbetreuung wird gesorgt. Noch offene Fragen beantwortet Carmen Borchert vom bbz unter Telefon (0 33 38) 76 32 70.